

手間ひきを楽しむ

最近、使い勝手の悪いものを使うことにした。それは、一回一回ひもを結び直さないと履けない革靴。脱いだり履いたりととても面倒です。そして、もうひとつ、チャックではなくベルトタイプのあたかパン。中の物を取り出すのに時間がかかるしまうんです。でもどちらも気に入っています。だから、どんな行動を楽しもうと思う。便利さや効率ばかりが重要視される世の中で使い勝手が悪かったり、手入れに時間がかかるものも大切にしたいと思う。どんな時間を見つめられる人になりたいと思う。



母親、「ゴメン」

年末に仕事で実家の近くに行たので、実家に寄ってみたが留守だった。「留守でよかつたな」と思った。何故なら、車のバックミラー越しに自分の顔を見るとなんと疲れた顔。どうも、昨晩は3時間しか寝ていなかった。ここ最近、自分の身体を酷使している。親より授かってから育ててもらった身体を大切にしてなかた自分の姿を見せられなかたのである。思わず「お母さんゴメン」とつぶやいた。

おせんし だより

Vol. 40
2007年1月号

ありがとうございます。

今年もどうぞ
よろしくお願ひ
します。
みなさまにとて
素晴らしい一年となりますように…
ついでに保険選びましょうオフィス鳥越
鳥 越 介 順



夢が2週間で叶う

もし、あなたが将来はセミリタイヤして、あたかい島で別荘を買いたいのんびり、ゆっくり過ごしたいという夢を見ていたらそれは2週間で叶います。え?!

将来ではなく、今までやってみるんです。思い切って2週間休みをとって、あたかい島でボートと過ごすいいでしょう。現実には、すぐに食飽きてしまうです。そして、これは夢(目指すところ)ではなかった。現実の生活で疲れていて、そこからの逃避行動だったことに気づきます。

どのような夢を描いて生きている人がたくさんいるようです。私たちが目指すところ、生き方、=天命について次回はお伝えしたいと思います。お楽しみ!!

笑い小話

笑うことで身体も元気になる!!



はじめはじめ〜♪

- 年末に郵便局に行たとき、前に並んでいたおじさんが「年賀ハガキバラで20枚」となどと訳の分からぬことを言っていた。
- ティッシュ配りのお姉さんがわざわざポケットから自分のティッシュを出して鼻をかんだ姿に感動した。
- とび職の人が電車の中で外人に「アタハニシジテデスネ」と詰め寄られた。
- スーパーで水で戻すタイプのウカメを買った。レシートを見たら「フルエレウカメチヤン」と書いてあった。
- 郵便局で50円の手封筒を1枚買いた人が局員に「いくらですか?」と聞いていた。
- 客:「この生菓子、明日までありますか?」
店員:「丈夫ですよ。これ明日もありますから。」